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                                                                                            Ata nº 09/2021 

Ata da Sessão Plenária da 4ª Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Acompanhamento e 1 

Controle Social do FUNDEB Londrina - CACS / FUNDEB, realizada às oito horas e quinze minutos do 2 

dia 07 (sete) de maio de dois mil e vinte e um, em ambiente virtual no google meet:  3 

https://meet.google.com/mua-eeqv-eap. Participaram da reunião os(as) conselheiros(as): titulares:  Ana 4 

Cristina Pialarice Giordano, Talícia Jorge Silva Serafini, Lidiane Aparecida Cavalcante Ladislau Silva, 5 

Aida Cristina Campana, Adriana Costa Sapucaia Vieira, Tatiana Dantas da Silva, Carlos Roberto de 6 

Oliveira, Vânia Isabeli Talarico Freitas da Costa, Elen Fabiana Tenorio Camilo Luz, Camila Rafaela de 7 

Oliveira Pedrozo, Eliane Ferraz de Oliveira, Vanderleia Alves Fortes; suplentes: Francielle Goulart 8 

Pereira, Regiane de Souza Gomes, Flaviane do Prado Lima, Geocelia Alves Ribeiro, Mirna de Cássia 9 

Guilherme Gentile, Rodrigo Cesar Coelho Lino, Gustavo Guerini Oliva, Mariclei Ferro Belchior, Sandra 10 

Gunkel Scheeren. Constatada a veracidade do quórum, a presidente Ana Cristina declara aberta a reunião. 11 

A. EXPEDIENTE: 1.  Leitura e aprovação da pauta: a presidente Ana Cristina faz a leitura da pauta 12 

e solicita inclusão como segue: informes sobre o questionamento do Tribunal de Contas/PR; na Ordem 13 

do Dia: Ofício nº 129/2021- 22ª PJ, a qual foi aprovada por unanimidade. 2. Justificativas: Foram 14 

apresentadas a justificativa(s) dos(as) conselheiros(as): Edwylson de Lima Marinheiro e Bruna Suelen 15 

Zanlorenzi de Assunção, as quais foram aprovadas pelo Pleno. 3. Informes: a. Questionamento Tribunal 16 

de Contas do Paraná - TC/PR sobre parecer final da prestação de contas dos recursos do FUNDEB 17 

referente ao exercício de 2019: a presidente Ana Cristina relata que a SME-AF encaminhou e-mail com 18 

o questionamento do TC/PR sobre as assinaturas apresentadas no parecer final de aprovação dos recursos 19 

do FUNDEB referente ao exercício de 2019, anexo ao ofício nº01/2020-CACS/FUNDEB, apresentando 20 

as justificativas e ações para suprir os questionamentos. A. Ordem do dia: 1. Indicação de 21 

representante ao Conselho Municipal de Transparência e Controle Social - CMTCS: a presidente 22 

Ana Cristina esclarece sobre a necessidade de indicação de membros deste Órgão para compor o 23 

CMTCS, informa sobre o calendário de reuniões e solicita a manifestação do Colegiado. A conselheira 24 

Vânia relata sobre como ocorrem as reuniões e esclarece sua dificuldade em continuar participando do 25 

referido Conselho. As conselheiras Francielle Goulart e Camila Pedrozo colocaram-se à disposição. A 26 

presidente Ana Cristina coloca em votação a representação do CACS/FUNDEB no CMTCS pelas 27 

conselheiras Franciele Goulart e Camila Pedrozo, titular e suplente respectivamente, o que foi aprovado 28 

por unanimidade pelo Pleno. 2. Confirmação de reunião para o dia 20/05/2021: estudos. A presidente 29 

Ana Cristina solicita manifestação do Colegiado sobre a data e horário para realização dessa reunião. O 30 

Colegiado aprova por unanimidade a reunião para o dia 20/05/2021 a partir das 8h15. 3. Planejamento 31 

visitas: a presidente Ana Cristina explica que todas as prestações de contas analisadas pelo 32 

CACS/FUNDEB há necessidade de fazer fiscalização in loco para verificar se os ítens comprados e 33 

declarados nas notas fiscais estão de acordo com o apresentado para este Conselho e se estão em 34 

condições de uso. Após debates, a presidente Ana Cristina coloca em votação a sugestão de reunião da 35 

mesa diretora do CACS/FUNDEB com a assessora financeira da SME, Márcia Barioto, para levar as 36 

demandas quanto: entrega de materiais e recebimento nas unidades escolares, levantamento das 37 

especificidades das unidades escolares em relação aos processos licitatórios, acesso ao estoque, o que foi 38 

aprovado por unanimidade pelo Pleno. Em seguida a presidente Ana Cristina esclarece que o 39 

CACS/FUNDEB dispõe de carro próprio o que facilita a agenda das visitas, mas hoje, devido a pandemia, 40 

há necessidade de se verificar os protocolos sanitários e também a necessidade de mais membros deste 41 

Conselho solicitarem autorização para dirigir carro oficial. A presidente Ana Cristina informa que a 42 

assessoria do Conselho irá encaminhar por e-mail as orientações para solicitar autorização para dirigir 43 

carro oficial. 4. Ofício nº 129/2021- 22ª PJ, que solicita análise das respostas encaminhadas pela 44 

Secretaria da Fazenda e Secretaria da Educação do município, bem como para que encaminhe relatório 45 

pormenorizado indicando se houve o cumprimento da meta 20.26 do Plano Municipal de Educação 46 

(PME), conforme dispõe a Lei nº12.291/2015: indicação de relatoria. A presidente Ana Cristina solicita 47 

a leitura do referido ofício e os ofícios anexos que o compõem; após leitura, faz esclarecimentos quanto 48 

a essa solicitação do CACS/FUNDEB de gestão anterior, e solicita manifestação de quem poderia 49 
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compor a relatoria para análise dos documentos e manifestação. As conselheiras Camila Pedrozo, Vânia 50 

Isabeli, Tatiana Dantas se colocaram à disposição, o que foi aprovado por unanimidade pelo Pleno. 5. 51 

Leitura e aprovação da Ata: A presidente Ana Cristina pede a apresentação da presente ata e faz a 52 

leitura; em seguida coloca em votação a qual foi aprovada por unanimidade pelo Pleno. Nada mais 53 

havendo a ser tratado, a sessão extraordinária foi encerrada, com a presente ata lavrada e assinada por 54 

mim, Fernanda Tedeschi, diretora executiva do CACS/FUNDEB e, Ana Cristina Pialarice Giordano, 55 

presidente do CACS/FUNDEB, e demais conselheiros (as) conforme lista de presença e registro on-line 56 

da reunião. 57 


